
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  198	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  10/7/2013	  

	  
Volontari	  da	  record	  aiutano	  la	  comunità	  tagliando	  e	  modellando	  l’intera	  siepe	  di	  via	  Mattei	  	  
La	   stavano	   studiando	   da	   almeno	   un	   paio	   di	   anni,	   ma	   ora	   hanno	   colto	   l’occasione,	   e	   i	   tre	   giardinieri	   volontari	   del	  
Comune	  di	   San	  Martino	   in	   Strada	   si	   sono	  messi	   a	   potare	   (in	  maniera	   artistica)	   la	   siepe	  di	   via	  Mattei,	   nei	   pressi	   del	  
cimitero	  comunale.	   	  Sono	  Giovanni	  Gellera,	  Giuliano	  “Ciccio”	  Tosini	  e	  Giulio	  Vaghetti,	  che	  già	  due	  anni	  fa	  erano	  stati	  
medagliati	  nell’ambito	  del	  premio	  sanmartinese	  per	  avere	  di	   loro	  iniziativa	  provveduto	  alla	  piantumazione	  di	  diverse	  
essenze	   in	   paese,	   oltre	   che	   alla	  manutenzione	   di	   altre	   siepi	   presenti	   sul	   territorio,	   il	   tutto	   a	   titolo	   completamente	  
gratuito.	   	  Nel	   frattempo	   i	   tre	   hanno	  
proseguito	  la	  loro	  opera	  in	  varie	  zone	  per	  
il	   paese	   (lo	   scorso	   anno	   hanno	  
piantumato	   la	   siepe	   attorno	   al	   nuovo	  
centro	   di	   raccolta	   rifiuti),	   coltivando	   il	  
desiderio	   di	   occuparsi	   un	   giorno	  o	   l’altro	  
dei	   circa	   700	   metri	   di	   siepe	   di	   Ligustro	  
fronteggianti	  il	  camposanto.	  «Ero	  sempre	  
stato	   un	   po’	   scettico	   -‐	   le	   parole	   del	  
sindaco	   Luca	  Marini	   -‐,	   perché	   la	  mole	   di	  
lavoro	  era	  enorme.	  Ma	  dopo	  averli	  visti	  a	  
tarda	   notte	   con	   tutta	   la	   loro	   dedizione	  
mentre	   studiavano	   la	   forma	   da	   dare	   alla	  
siepe	   sul	   posto,	   mi	   è	   sembrato	   giusto	  
lasciarli	   fare.	   E’	   un	   lavoro	   che	   sarebbe	  
costato	  almeno	  3000	  o	  4000	  euro	  all’amministrazione	  e	  per	  il	  quale	  invece	  non	  abbiamo	  speso	  un	  solo	  euro,	  eccetto	  
che	  per	  qualche	  decina	  di	  euro	  di	  assicurazione	  più	  che	  dovuta	  e	  giustificata	  nei	  confronti	  dei	  soggetti».	  Purtroppo	  il	  
taglio	  della	  siepe	  è	  stato	  escluso	  dall’appalto	  del	  verde	  di	  quest’anno:	  «Abbiamo	  dovuto	  inserire	  nuove	  aree	  di	  verde	  
da	  tagliare	  e	  non	  volevamo	  assolutamente	  aumentare	  il	  budget	  a	  disposizione	  -‐	  chiude	  Marini	  -‐.	  I	  nostri	  volontari	  sono	  
stati	  determinanti	  e	  peraltro	  oltre	  alla	  potatura	  stanno	  dando	  una	  super	  pulita	  anche	  al	  terreno	  sottostante,	  levando	  i	  
rifiuti	  che	  si	  sono	  accumulati	   	  	  Dovremmo	  essere	  tutti	  orgogliosi	  di	  avere	  persone	  così	  nella	  nostra	  comunità	  e	  spero	  
sempre	   che	   servano	   da	   esempio	   a	   tutti	   coloro	   che	   hanno	   tanto	   tempo	   da	   dare	   e	   che	   se	   solo	   si	   mettessero	   a	  
disposizione	  per	  un	  paio	  di	  ore	  alla	  settimana	  ci	  aiuterebbero	  a	  realizzare	  l’impossibile».	  


